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农村小学的孩子兴奋地搬运新桌椅!
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社区卫生所为居民看病提供了方便!
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敬老院成了五保户的家!
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经济适用房销售点前门庭若市!
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农村公路成致富路!
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本报讯"记者 潘燕#市长赵建才昨日
主持召开市政府第

*!

次常务会议$ 研究
即将提请市十二届人大六次会议审议的
%政府工作报告&"讨论稿'$ 听取并讨论了
市委(市政府

&$$"

年)十件实事*完成情况
和

&$$)

年)十件实事*征集及初选方案的
汇报$听取并讨论了%郑州市

&$$"

年国民
经济和社会发展计划执行情况与

&$$)

年
计划+草案'的报告&和%郑州市

&$$"

年财
政预算执行情况和

&$$)

年财政预算 +草
案'的报告&$并对当前工作提出了要求,

截至
&$$"

年
+&

月
%+

日$

&$$"

年度
市委(市政府为民承诺的-十件实事*目标
任务已经全面完成$

&$$)

年-十件实事*征
集工作已结束$有关部门提出了初选方案.

-不能仅仅从数字上衡量兴办实事的
成果$还要关注其中取得的社会效益. *赵

建才要求$

&$$)

年的-十件实事 *要在广
泛听取民众意见建议基础上$注重发挥兴
办实事的社会效益和经济效益.要从实际
出发$选取教育/医疗(社会保障等人民群
众关注的热点难点和迫切需要解决的问
题$力求确定的每件实事既与国家(省确
定的方针政策相衔接$又贴近群众生产生
活$充分体现广大人民群众的意愿.

-

&$$)

年是我市跨越式发展0三年行
动计划1的最后一年$是本届政府全面完
成任期目标的关键一年. * 赵建才指出$

&$$)

年的国民经济和社会发展计划要与
-十一五*发展规划相衔接$要与我市确定
的跨越式发展-三年行动计划*各项目标
任务相衔接$科学决策$合理计划.

在讨论
&$$)

年财政预算"草案'报告
时$赵建才说$安排

&$$)

年财政支出要坚

持几项原则. 首先$要扩大公共服务的财
政支出$要把增加的财力$更多用于加大
民生(-三农*( 社会保障和环境保护方面
的投入2要减少非生产性支出$降低政府
行政成本.其次$要用于保发展$市政府确
定的科技创新/招商引资/扶优扶强/发展
服务业等方面的引导资金$都要考虑尽可
能纳入财政预算安排之中.

在研究讨论%政府工作报告&时$赵建
才指出$%政府工作报告&起草工作$要按
照党的十七大报告提出的总体要求$按照
中央在国计民生方面的部署$要注意体现
省委省政府对郑州工作
的新要求. 要把人民群众
关心的问题讲清楚/讲明
白$把政府工作存在的问
题讲透彻2要反映广大群

众的利益/愿望和要求.在修改的过程中$

要充分发扬民主$ 广泛听取各方面意见$

包括各县+市'区/市政府各部门的意见$

人大代表/政协委员的意见$社会各界的
意见$民主党派/工商联和无党派人士的
意见$ 使报告形成的过程成为集中民智/

反映民意/凝聚民力的过程$使政府决策
更加科学/更加民主.

赵建才还对
&$$)

年
+

月份的工作进
行了部署.

市政府组成人员出席了会议$有关部
门/单位负责人列席了会议.

防范遏制重大事故
@:ABCDEFGHIJ:K

据新华社北京
+

月
&

日电+记者 刘铮'国家安全生产监
督管理总局局长李毅中

&

日表示$ 鉴于现阶段安全生产的主
要任务和高危重点行业企业安全隐患仍然相当严重的实际$

安监总局把
&$$)

年定为安全生产-隐患治理年*.

李毅中在新年第一次安全生产视频会议上说$-隐患治理
年*要以煤矿等高危行业企业为重点$以治大隐患/防大事故为
主$全面排查安全生产基本条件/基础设施/技术装备/作业环境$

以及思想认识/工作作风/规章制度/劳动纪律/现场管理等方面
存在的问题$深入治理各种隐患$有效防范遏制重特大事故.

截至
&$$"

年年底$全国有
%$"

万家企业和单位共排查出
#$!

万条安全隐患$自改率
*,-%(

. 目前还有
+%!$)

条重大隐
患正在或尚待整改.

李毅中要求$抓紧整改重大隐患.要按分级负责的原则一
一落实$挂牌督办.尤其是煤矿/矿山/冶金/有色/石油/化工/

烟花爆竹/建筑施工等高危重点行业的重大隐患$绝大多数要
在春节前整改销号$一时难以到位的要限期整改$可能引发大
事故的要停产整改.各地务必认真整改$并把整改情况及时反
馈.尤其是去年以来发生过较大以上事故的企业/隐患排查为
零的企业和规模以下小企业$要认真-补课*$不留死角.

铁路春运方案出台
LMCNOPQRS +-")!TU
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据新华社北京
+

月
&

日电 +记者 齐中熙 刘羊旸'

&$$)

年全国铁路春运方案
&

日出台. 在
+

月
&%

日至
%

月
&

日的
,$

天春运里$预计全国铁路将发送旅客
+-")!

亿人$同比增长
)-%(

. 今年春运客流将出现节前集中/节后平缓趋势.

记者从铁道部获悉$

&$$)

年春运节前
+#

天客流将主要
集中在北京/广州/沪杭地区$节后

&#

天客流主要集中的地区
是成都/重庆/武汉/南昌/合肥/阜阳等. 其中$客流集中的主
要干线为京广/京九/京沪/京哈/陇海/兰新/沪昆/焦柳/襄
渝/宝成/湘黔/黔桂/川黔线.

据铁道部有关负责人介绍$随着学校扩招/人民生活水平
的提高$将带动铁路学生流/务工流/探亲流/旅游流较大幅度
增加. 今年春运$沪宁杭方向将呈现客流增长较大趋势.

针对
&$$)

年春运将大幅增长的客流$铁路部门将安排直
通临客

%++

对$并确定了
%

套方案$分别应对正常客流/高峰
客流和突发客流.

铁路部门将于
+

月
#

日至
+

月
+$

日在全国范围内发售
寒假学生往返票.铁道部强调$各铁路局要在运力配备上提前
安排$预留足够票额$最大限度满足学生出行需要.

手机漫游费将下调
_`-abcdefg

新华社北京
+

月
&

日电+记者 冯晓芳'国家发展和改革
委员会和信息产业部

&

日发出公告$ 拟于
+

月中下旬在北京
举行-降低移动电话国内漫游通话费上限标准*听证会.

公告称$根据%中华人民共和国价格法&%政府价格决策听
证办法&等有关规定$召开此次听证会. 目前两部委已委托研
究机构提出 -降低移动电话国内漫游通话费上限标准方案*$

听证会将对其进行公开听证.

听证会代表由消费者代表/经营者代表/专家学者代表/有
关部门代表组成. 消费者代表委托中国消费者协会推荐产生.

方案将于听证会材料送抵听证会代表后公布.

hijklmn

禁止网上销售彩票
据新华社北京

+

月
&

日电+记者 罗沙 韩洁'为规范彩票
机构销售行为$维护彩票市场秩序$财政部/民政部/国家体育
总局

&

日联合下发通知$禁止彩票机构利用互联网销售彩票.

根据通知$各级彩票机构应严格贯彻执行%彩票发行与
销售管理暂行规定&的有关规定$不得利用互联网发行销售
彩票. 通知下发前已经利用互联网开展彩票销售业务的彩票
机构及其网站$自通知下发之日起一律停止利用互联网销售
彩票.

各省级民政/ 体育部门负责对本地区福利彩票机构和体
育彩票机构利用互联网销售彩票的情况进行检查和整改$对
违反规定与公司和个人进行互联网销售彩票业务合作的$必
须一律立即停止合作. 各省级财政部门要在公安等有关部门
的支持配合下$ 对本地区彩票机构停止利用互联网销售彩票
的执行情况进行监督检查$ 依法严肃查处非法利用互联网销
售彩票活动.

财政部同时公告称 $

&$$)

年彩票市场春节休市时间为
&$$)

年
&

月
!

日
$

!

$$

至
&

月
+&

日
&,

!

$$

.休市期间$停止全
国各类彩票游戏的销售/开奖和兑奖. 具体彩票游戏的开奖/

兑奖等时间安排由各级彩票机构根据游戏规则的规定向社会
公告.
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区县明年全部要建困难职工帮扶中心
据新华社北京

+

月
&

日电 +记者
刘羊旸'记者

&

日从中华全国总工会获
悉$全总近日下发通知$要求各级工会
大力加强困难职工帮扶中心建设$

&$$*

年全国区县一级要全部建立困难职工
帮扶中心$在地市一级困难职工帮扶中
心建立扶贫超市.

通知要求$把工会法律援助/职工
医疗互助保险等工会直接服务职工的
工作整合到帮扶中心$ 实行一站式服
务. 在帮扶对象上$实现从原来的困难

职工/ 受灾职工和下岗失业人员向农
民工拓展$重点做好对零就业家庭/单
亲女职工家庭/ 患重大疾病或子女上
学的困难职工家庭/ 国有改制企业困
难职工的帮扶工作$ 切实帮助他们解
决面临的就业难 /看病难 /上学难 /住
房难等突出困难和问题. 积极向农民
工提供权益维护/就业服务等帮扶$进
一步在全社会叫响和做实-农民工有困
难找工会*的口号.

通知要求$各级工会要通过建立扶

贫超市/爱心医院/爱心药店/爱心学校
等形式$ 向困难职工提供多方面的服
务$变工会帮扶为全社会合力帮扶. 要
不断健全全国范围的帮扶中心维权服
务网络$建立联动工作机制.

此外$各级工会要全面提高帮扶水
平.各地工会组织积极争取政府资金支
持$加大工会经费投入$多方筹集社会
资金$不断壮大帮扶中心实力. 要适度
提高帮扶标准$切实为困难职工和农民
工解决实实在在的困难和问题.

./012+34

本报讯+记者 潘燕'截至
&$$"

年
+&

月
%+

日$

&$$"

年度市委/市政府为民承诺
的-十件实事*目标任务已经全面完成. 昨
日记者从市政府第

*!

次常务会议上获
悉$-十件实事*的一部分已超额完成原来
的预定目标.

实事一# 继续实施对种粮农民直接补

贴!农业生产资料综合直补!优质专用小麦

良种补贴!专用玉米良种补贴!农村劳动力

转移培训补贴!测土配方施肥补贴!农机具

购置补贴"确保补贴总金额高于
&$$!

年#

责任单位#市财政局/市劳动保障局/

市农业局/市农机局
完成情况#

&$$"

年$ 我市种粮农民直
接补贴/ 农业生产资料综合直补补贴资金
总额

+#$#&-)"

万元$比上年增加
#!)+-$!

万
元$增长

!$-!&(

2安排小麦/玉米良种补贴
资金

+$,$

万元2安排农村劳动力转移培训
补助资金

!!&-&

万元$转移培训共招收学员
+-""

万人$占任务
+-,

万人的
+&!-,(

2安排
测土配方施肥补贴资金

!$$

万元$ 完成测
土配方施肥

&*$

多万亩2 安排农机具购置
补贴资金

+*"%

万元$比实行购机补贴以来
,

年的总和+

&$$%.&$$!

年'多一倍.

实事二# 改善农村居民生活条件"解

决
&$

万人安全饮水问题" 新建沼气池
#

万座!集雨水窖
+

万个$实现
+

万人脱贫#

责任单位#市水利局/市农业局/市农
开办

完成情况#全市完成
%!-+

万人农村饮
水安全任务2 新建户用沼气池

#$$+*

座2

建成集雨水窖
+

万多个+含塘/堰/坝'$绝
大部分蓄上了水 2 共投入财政扶贫资金
%!"$-"

万元. 实施财政扶贫项目
+$)

项$

完成脱贫
+-$&

万人.

实事三#免除农村义务教育阶段学生

学杂费%书作费"补助贫困寄宿生生活费"

为全市农村义务教育阶段学校更新配置

课桌凳
+!

万套&

责任单位#市教育局/市财政局
完成情况#

&$$"

年春季 -两免*+不含
巩义市' 共拨付补助资金

)+*,-*

万元$资
助人数为

,%&*$,

人.春季-一补*资助金额
为

,!"

万元$资助学生人数为
,$#&+

人.秋
季 -两免*+不含巩义市' 补助资金

"*)+-#

万元$资助人数
,&$,,)

人$城市低保人数
%&$)

人. 秋季-一补*资助金额为
#&&-,

万
元$资助学生人数为

,#%&,

人.我市农村义

务教育阶段-两免一补*资助面达
+$$(

.

全市农村中小学课桌椅更新财政投入
专项资金

&!%!

万元 $ 更新课桌椅数量
&+*!),

套$涉及学校
#%$

所.

实事四#全市新增城镇就业再就业
+&

万人"农村劳动力转移就业
+&

万人& 及时

解决'零就业(家庭就业问题#

责任单位#市劳动和社会保障局
完成情况# 全市新增城镇就业再就业

+&-!

万人$占市计划的
+$#-%(

2实现农村
富余劳动力转移就业

+&-"#

万人$ 占年计
划的

+$!-&(

2援助-零就业*家庭就业实行
-发现一户/解决一户*的工作方式$全市共
登记零就业家庭

,&*

户$

##*

名零就业家
庭成员实现就业再就业$ 及时消除零就业
的家庭问题.

实事五# 完成全市乡镇卫生院基础设

施改造" 建设
%$

个社区卫生服务中心"推

行城镇居民医疗保险制度" 为全市
+

万名

白内障患者免费实施复明手术#

责任单位#市劳动和社会保障局/市卫
生局/市残联

完成情况#全市有建设任务的
!$

所乡
镇卫生院全部进行了改造2+下转第二版'

百根线杆立在道路中间
读者反映#市民闫先生昨

天拨打本报热线说 " 棉纺路

从桐柏路口至秦岭路口的

路段早已打通扩宽通车 "但

路中间的电线杆却一直没

有处理 # 这样既影响交通又

影响市容 " 经常有汽车蹭上

线杆#

记者调查#记者在棉纺路
发现$在隔离带内

+

米左右的
快车道上$不到

+$$

米就有两
根电线杆$在慢车道和隔离带
上也七零八落地竖着许多电
线杆$短短的路段上就有上百

根电线杆$非常影响交通2有
的电线杆正好在行车路线箭
头的正前方$ 占据在一条快
车道的中间$ 司机如果按照
箭头行驶正好撞在电线杆上.

已经扩宽的路面两排电线杆
占去了两条快车道$路面和过
去扩宽前几乎没有区别.市民
希望有关部门尽快将这里的
电线入地$使路面真正扩宽.

本报记者 靳 刚

郑州要建沼气发电站
@:rs'4 VPtu +$vwxy

本报讯
/

记者 裴其娟
0

记者昨日从市环卫处获悉
1

作为我市又一
节能减排的环保项目

1

一座总投资
!$$$

万元的沼气发电站今年有望
开工建设

1

投产后
1

日发电量将达到
+$

万千瓦时
1

目前工程正在报批.

郑州市综合垃圾处理厂位于侯寨乡
1

日处理垃圾
&#$$

吨
1

目前已
经填埋了

*$

万吨垃圾. 处理方式主要以卫生填埋为主
1

产生大量的沼
气. 为充分利用这些沼气

1&$$)

年
1

郑州市综合垃圾处理厂将建设一个
沼气发电站

1

先在垃圾堆上钻井
1

把垃圾底层的沼气抽出
1

净化处理后再
燃烧

1

把热能转化为蒸汽
1

推动涡轮机转动
1

带动发电机产生电能.

据介绍
1

这座沼气发电站日发电量将达到
+$

万千瓦时. 按每个
家庭每月用电

#$

千瓦时计算
1

这座沼气发电厂日发电量能够满足
约

&$$$

个普通家庭一个月的需要. 按照郑州市垃圾综合处理厂
&&

年的使用年限
1

沼气发电厂的发电期约为
&#

年.
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